



El fundador de Android Andy Rubin renunció a su trabajo en Google



Masterhacks - El cofundador de Android, Andy Rubin abandonó Google para dedicarse a crear una incubadora de startups de hardware, según confirmó el CEO de Google, Larry Page.

Desde 2013 Andy abandonó sus funciones en Android pero se convirtió en el jefe del departamento de robótica de Google. Ahora que también dejó dicha empresa, será James Kuffner quien tome su lugar.

«Quiero desear a Andy todo lo mejor en lo próximo que hará. Con Android él creó algo realmente notable con mil millones de clientes felices. Gracias», comentó Larry Page en un comunicado.

Andy Rubin fundó Android Inc. en el 2003 con otros tres compañeros, dos años después, Google adquirió la empresa y Andy se convirtió en empleado clave de Google al ayudar a que su sistema operativo se convirtiera en una base del negocio de Google.